

ペーパー^一
ウェア

ナタデココのセルロ

ースを使用した紙皿・
紙容器は、「未来への
取り組み」として掲げ、

NTTアドバンステク

ノロジと共同で開発さ

れた。ペーパーウェア

ではナタデココを、森

林木材や化石資源を使

用せずに、プラスチッ

クに代わる新素材とし

て提案している。同社

とNTTアドバンステ

クノロジは、協力して

プレス成型に最適なナ

タデココセルロース

新しいラインアップも

ナタデココの紙皿を展示

シートの開発に取り組
んでいる。

次に竹パルプを使用
した紙皿・紙容器は、

木材パルプと比較し纖

維強度が高いため成形

しても高強度を実現で
きる。竹パルプの成長

スピードは植物の中で
も速く、枯渴不安も少

なく安定供給を可能と
している。

ほかにも嵩高パルプ
原紙も提案する。同紙
は、従来比約15%の原
紙使用量を削減し、紙
の厚さ、容器強度は従
来品とほぼ同等を実現
している。

い竹やナタデココのセ
ルロースで作った紙皿
・紙容器・写真IIや、
脱バラにつながる食品
包装容器の新しいライ
ンアップの展示を繰り
広げる。

（小間No.1Q07）

ペーパー・ウェア（東

京都千代田区、☎03

・58333・505

